



Rat der Stadt Haan

Ausschuss für Umwelt und Mobilität

24. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität der Stadt Haan

am Dienstag, den 28.05.2024 um 17:00 Uhr

Beantwortung von Anfragen

hier: Anfrage der GAL-Fraktion vom 28.05.2024 – Außengelände Dieker Carree

Antwort der Verwaltung:

Wir bitten daher um Stellungnahme, ob

1. der Zustand des Beetes so bleiben wird, wie er sich derzeit darstellt und

Die beauftragte Firma (Pflanzauftrag inklusive Pflege läuft im Herbst 2024 aus) wurde mehrmals aufgefordert, der Nachpflanzung nachzukommen und hat zugesagt, das Pflanzbild zeitnah zu komplettieren.

2. eventuell die Gefahr besteht, dass hier Fördergelder zurück gefordert werden.

Eine Gefahr, dass hier Fördergelder zurück gefordert werden besteht nicht, aufgrund der Nachpflanzungsmaßnahmen.